

私は、六年生を送る会の発表をみんなと力を合わせててきて、よかったですなと思いました。一年生や二年生など、他の学年の発表がその学年らしさが入っている発表で、とても楽しかったです。そして、一つ一つの学年の発表を見て、「今までありがとうございました」「中学校へ行つても



皆野小5年
新井里桜さん
※現在は6年生

「六送会をふり返って」

来年度、下級生のお手本になれるように最高学年に向けて、今までの生活態度や学習を振り返って、苦手なところや直さなければならぬところを見直し、生活したいです。

がんばって」の気持ちは、どの学年でも同じだなと思いました。今年は、オンラインでの発表となってしましましたが、画面を通して、「ありがとう」と「がんばって」の気持ちが伝わったと思いました。来年度、六年生になるので、最高学年として、下級生をひっぱっていくようにはがんばりたいです。

(評) 文字の大きさや形、中心に気をつけて書くことができました。

水玉

小三久保陽菜



国神小3年
久保陽菜さん
※現在は4年生

(評) 3年生で学んだことを生かし、はね、はらいに気をつけて書けました。

水玉

小三井上りょう太



皆野小3年
井上隆太さん
※現在は4年生

「とおせんぼうめいろ」

国神小1年
堀江琉生さん
※現在は2年生



(本人のコメント)自分の名前(にちなん)で柚子をたくさん描きました。



「ゆず」

皆野中2年
門平柚里さん
※現在は3年生

(評) 迷路の探検に出かけるわくわくした気持ちがよく伝わってくるね。